

Sportliche Eleganz jetzt auch für schmale Handgelenke

## DAVOSA Ternos Medium

Die Ternos Ceramic Serie ist eine der beliebtesten Modelle von DAVOSA. Der Serienname leitet sich aus dem lateinischen Wort für „ewig während“ ab und das kommt nicht von ungefähr: Die verwendeten Komponenten wie die High-Tech Keramiklünette, das kratzresistente transparent entspiegelte Saphirglas, das sorgfältig verarbeitete Edelstahlgehäuse, welches einem Druck von 20 ATM standhält und das präzise Schweizer Automatikwerk DAV 3021



sorgen für  
langanhaltende  
funktionale  
Zuverlässigkeit. Das  
Design ist für eine  
sportliche Taucheruhr  
sehr dezent und verdient  
das Attribut „klassisch  
zeitlos“ - die Ternos  
macht nicht nur über dem  
Taucheranzug sondern  
auch zum Business-  
Einreicher eine gute Figur.

Da liegt es nahe, die Ternos nun endlich auch in einer Medium-Version zu lancieren; denn DAVOSA kreiert exquisite Uhren für Frauen und Männer, die gleichermaßen stilvoll und sportlich und eine perfekte Ergänzung für einen aktiven Lebensstil sind.

Die Ternos Medium zeichnet sich durch identische Qualitätsmerkmale der Ternos Ceramic aus; sie unterscheidet sich lediglich in den Dimensionen. Das Gehäuse hat einen auch für schmale Handgelenke passenden

Durchmesser von 36,5 mm und einer Höhe von 11,8 mm. Bei den Farbvarianten orientiert sich die Ternos Medium ebenfalls am großen Bruder und den klassischen Versionen mit marineblauem und schwarzem Zifferblatt und passender High-Tech-Keramiklünette. Das feminine Highlight ist jedoch die weiße High-Tech-Keramikversion der



## Pressemitteilung

Ternos Medium mit hellgrauen Ziffern auf der Lünette und weißem polierten Zifferblatt, das sich perfekt den farbenfrohen und gemusterten Fashion-Trends dieses Frühjahrs anpasst.

Liebe Uhren Fashionistas, der Frühling kann kommen!



### DAVOSA Ternos Medium im Überblick:

- Referenznummern: 166.195.10 (weiß), 166.195.40 (blau), 166.195.50 (schwarz)
- Schweizer Automatikwerk DAV 3021
- Gehäuse: Edelstahlgehäuse
- verschraubte Krone und Boden
- kratzfestes und entspiegeltes Saphirglas
- Wasserdicht bis 200 Meter (20ATM)
- Maße: Ø 36,5mm, Höhe 11,8mm
- Datum mit Lupe
- Edelstahlband mit Sicherheitsschließe und Taucherverlängerung, Bandanstoß 18mm
- Preise: Stahl 798,- Euro

### Weitere Informationen und Bildmaterial

<http://www.davosa.com/informationen/pressemitteilungen/>

### DAVOSA im Web



<http://www.facebook.com/DAVOSAwatches>



[https://www.instagram.com/davosa\\_watches/](https://www.instagram.com/davosa_watches/)



[www.davosa.com](http://www.davosa.com)

Sporty elegance now also for narrow wrists

## DAVOSA Ternos Medium

The Ternos Ceramic series is one of DAVOSA's most popular models. The series name derives from the Latin term for 'everlasting' and the choice of name is no coincidence: Its components include a high-tech, ceramic bezel; scratch-resistant, transparent, anti-reflective sapphire crystal; a meticulously crafted stainless steel case capable of withstanding pressures of 20 ATM; a precise Swiss DAV 3021 automatic movement, ensuring long-lasting, functional



reliability. The design is very subtle for a sporty diver's watch and truly deserves the 'classic timeless' attribute – the Ternos not only cuts a fine figure over a wetsuit, but looks stylish in combination with a single-breasted business suit.

So it made sense to finally launch the Ternos

designed in a medium-version. Because DAVOSA creates exquisite watches for women and men that are stylish and sporty at the same time – watches that are a perfect addition to an active lifestyle.

The Ternos Medium has the very same quality characteristics of the Ternos Ceramic; it only differs in its dimensions. The case has a diameter of 36.5 mm and a height of 11.8 mm, and is thus more suited to a narrower wrist. The colour variants of the Ternos Lady are also based on its big brother and the classic colour versions of a navy blue or black dial and matching high-tech ceramic bezel. The feminine highlight, however, is the white, high-tech ceramic version of the Ternos Medium, featuring pale grey numerals on the bezel and a polished white dial, which coordinates perfectly with this spring's colourful, patterned fashion trends.



## Press release

Dear watch fashionistas, with the Ternos Medium, you can certainly be full of the joys of spring!



### An overview of the DAVOSA Ternos Medium:

- Reference numbers: 166.195.10 (white), 166.195.40 (blue), 166.195.50 (black)
- Swiss DAV 3021 automatic movement
- Case: stainless steel
- Screw-down crown and base
- Scratch-resistant, anti-reflective sapphire crystal
- Water resistance to 200 metres (20 ATM)
- Dimensions: Ø 36.5 mm, height 11.8 mm
- Magnified date display
- Stainless steel strap with safety buckle and diver's extension, lug width of 18 mm
- Price: steel 798 euros

### More information and image material

<https://www.davosa.com/en/service/press-box/>

### DAVOSA online



- <http://www.facebook.com/DAVOSAwatches>  
[https://www.instagram.com/davosa\\_watches/](https://www.instagram.com/davosa_watches/)  
[www.davosa.com](http://www.davosa.com)